

# Presentación

El volumen 23 de Isimu lleva por título *Con base sólida seguiremos nuestro sendero*. La revista inicia una etapa del camino, que esperamos largo aun, con una nueva coordinación. Con base sólida (veintidós volúmenes previos) continuamos, pero los senderos deben andarse en cada etapa con atuendos diversos. Isimu seguirá teniendo el mismo espíritu que le vio nacer, aquel que ya dejó por escrito su fundador y director hasta ahora J.M<sup>a</sup> Córdoba Zoilo en el prólogo del primer volumen “Historia como un todo hermanado con la Arqueología y la Filología. Voluntad de interdisciplinaridad, en fin, entre las ciencias humanas, exactas, físicas y naturales, asumida como norma de conducta científica”

El volumen cuenta con la aportación de colegas portugueses, italianos y españoles, y entrega la cifra redonda de diez artículos distribuidos por Egipto, Siria, Mesopotamia, el Golfo Pérsico e Irán. El lector atravesará ese mundo llevado por los viajeros, estudiosos de la Antigüedad, directores de proyectos de excavación y con la alegría de acoger dos nuevos doctores en el año 2020: Zahara Gharehkhani y Juan Álvarez García. Desde la redacción de Isimu nos complacemos con la obtención del grado de doctor y les invitamos a participar de la edición.

La revista, además, presenta una nota de agradecimiento a Federico Lara Peinado, considerado por los editores un maestro y un gran difusor del Oriente y Egipto antiguos en España.

*C. del Cerro Linares, F. Escribano Martín y F. L. Borrego Gallardo*